パブリックコメントでの Q&A

Q. 私立中学への受験を希望の子どもの教育課程は、中期の段階で何か変わりがありますか

私立中学校を受験希望の子どもの教育課程について影響がありますか

- A. 影響はありません。学習指導要領に則った教育課程の編制がベースにありますので、これまでの6-3制の学校と変化はなく、一部教科の乗入れなど、どういった教育課程を設けるかは、次年度以降に協議していく予定です
- Q. 既存の小学校トイレの改修はどうなったのでしょうか。是非改修してほし いと思います
 - A. 教育委員会としても既存の施設者朽化への対応は喫緊の課題として考えており、町と協議した上で、可能な範囲で対応したいと考えています
- Q. 放課後児童クラブについて、校内(敷地内)に1~6年生までを同じ場所 (道路を渡らない、支援員が分断されない)で支援できるようにできる環 境を整えてほしいです
 - A. ご指摘のとおり、安全対策等の面では、学校と同様に放課後児童クラブでの課題も考えられます。教室や支援室の位置や問取りなどに関しては、安全対策等も考慮しながら次年度以降に協議していく予定です
- Q. 制服はどうなりますか
 - A. 現段階ではまだ未定で、今後協議していく予定です
- Q. 建て替え中の子どもたちの環境の確保はどうなりますか
 - A. 現段階で建設場所等の詳細は未定で、今後協議していく予定です
- Q. この方針や基本構想等を、しっかり説明する場を作ってほしいです
 - A. ご指摘の通り、町民の皆様の理解が得られるよう、説明会や広報等を通じて発信していきたいと考えています